

「世界に希望を生みだそう」

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

岩見沢RC会長方針：「みんな仲良く」



今年度 岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

第3370回例会プログラム 令和6年6月27日

さよなら夜間例会

退任挨拶 会長・幹事

ホテルサンプラザ 午後6時 点鐘

次回予告(7月4日)

就任挨拶

会長・幹事・奉仕プロジェクト

■近隣クラブ例会日

長 沼RC 月曜日 19:00 岩見沢東RC 火曜日 12:30 栗 山RC 火曜日 12:15
江別西RC 火曜日 12:30 当 別RC 火曜日 12:30 栗 沢RC 水曜日 12:10
美 唄RC 木曜日 12:15 江 別RC 木曜日 12:30 由 仁RC 木曜日 12:15

- 第70代会長 江 本 勝 典
- 会長エレクト 山 岡 秀 一
- 副 会 長 内 田 茂 伸
- 幹 事 大 西 健 夫
- 例 会 日 毎週 木曜日 12:30
- 例 会 場 岩見沢市4条東1丁目 Tel(23)7788
北海道グリーンランド ホテル・サンプラザ
- 事 務 所 岩見沢市4条東1丁目 Tel(24)0700 Fax(24)0020
E-mail: imz-rc@lapis.plala.or.jp
北海道グリーンランド ホテル・サンプラザ4F (10:00～13:00)
- インターアクト (岩見沢緑陵高校)例会 第3木曜日 15:30～
- 初スウェーデンロータークラブ 例会 毎月第2・第4水曜日 18:30～ 岩見沢RC事務所

第3369回(6月20日) 例会記録

ゲ ス ト ;

ビ ジ タ ー ;

| 出席報告 ; | 例会日 | 会員数 | 記録会員数 | 出席数 | メイクアップ | 欠席数 | % |
|--------|--------|-----|-------|-----|--------|-----|-------|
| | 6/20 | 78 | 73 | 57 | 0 | 16 | 78.08 |
| | 6/6の暫定 | 78 | 73 | 64 | 7 | 9 | 87.67 |

欠 席 者 ; 大屋・田苅子・仲屋・芥川・齋藤(誠)・南原・菊谷・石井・河野・山田
倉増(静)・藤波・大塚・宮田・五十嵐・玉田

メイクアップ ; 6/6 IAC地区大会 (6/20) 藤波
6/20 交通安全推進委員会 (4/24) 芥川
中学校野球大会 (5/4) 菊谷
栗沢RC60周年記念 (6/1) 大屋・仲屋
全国ロータリークラブ野球大会 (6/1) 田苅子
会長エレクト杯ゴルフコンペ (6/10) 石井
IAC地区大会 (6/20) 河野、(6/21) 藤波

愛の古切手 ; 宮田

配 布 物 ;

今週のメニュー ;

会長報告

江本 勝典

① 正式にホーム例会場でおこなう例会は、今日で最後となります。先週、今週と理事役員、委員長の退任挨拶を受け、来週さよなら夜間例会では、会長・幹事から退任挨拶をしたいと思います。今期も残りわずかです。来週、元気な姿で皆様と今期最後の例会を過ごしたいと思います。どうぞ宜しくお願いいたします。

会長報告は以上です。

幹事報告

大西 健夫

- ① 本日BOXに第3回次年度理事・役員会議事録を入れさせていただきました。
- ② 来週26日(水)、午後6時より均一厨房流行屋(はやりや)で、第1回 第3グループ新会員ファイヤーサイドミーティングが開催されます。入会5年未満の会員の方は、是非ご参加下さいますようお願いいたします。
- ③ 本日、例会終了後、例会場左奥で第5回臨時理事役員会を開催します。理事・役員の皆様、お時間は取りませんので、どうぞ宜しくお願い致します。
- ④ 次週27日(木)の例会は、さよなら夜間例会です。サンプラザ3階にて午後6時点鐘です。お時間のお間違い無いよう、お願いいたします。

幹事報告は以上です。

委員会報告

- ・ロータリーの目的の読み上げ
(青木職業奉仕委員長)
- ・次年度親睦委員会開催の案内
(齋藤聡次年度親睦活動委員長)
- ・さよなら夜間例会の案内
(金田親睦活動委員長)

100%出席テーブル



4番テーブル



職業奉仕委員長 青木 稔



今年度の職業奉仕委員会では「ロータリーの目的」の読み上げを宮田副委員長と共に月一度行いました。ガバナー公式訪問のアッセンブリーでは、松浦ガバナーより高い評価のお言葉を

頂戴いたしました。

担当例会は、11月21日「禅とビジネス」のテーマで徳重会員による座禅体験を行いました。2月8日、北海道経済連合会名誉会長真弓明彦様をお迎えして「課題解決先進地域」のフロントランナーを目指してのテーマでゲスト卓話を行いました。

今年度は、ロータリーの目的の読み上げ真弓様の卓話の段取りなど宮田副委員長に絶大のご協力をいただきましたことに深く感謝いたします。そして高所大所よりサポートいただいた嵯峨PGと石田会員にお礼を申し上げ活動報告と致します。

社会奉仕委員長 神田 薫 朋



本年度、社会奉仕委員会は江本勝典会長方針「みんな仲良く」を踏まえ実践こそがロータリアンならびにクラブにとって社会的な責務であると考え展開させていただきました。

令和5年10月19日担当例会事業【「ロータリーの杜」をみんな仲良くきれいにしましょう】を岩見沢市民会館まなみーる コロナのテラスにて行いました。

令和5年12月5日ロータリー財団地区活動資金(DDF)を活用し岩見沢スキーパトロール奉仕団へ救急救命具の寄贈をさせていただきました。

令和6年4月25日担当例会事業【鮭の稚魚放流事業】を移動例会として例会場から幾春別川へ移動し行いました。幾春別川をよくする会とホテルサンプラザさんのご協力の下、令和5年12月から令和6年4月まで300匹の鮭の稚魚を育て、幾春別川へ約170匹の稚魚を会員皆様と放流をさせていただきました。

奉仕活動を実践するにあたり江本会長はじめ大西幹事並びに上部事務局員、各委員会、会員の皆様の絶大なるご協力とご指導を頂戴し活動させていただきました事に感謝申し上げます活動報告とさせていただきます。

みんな仲良く活動報告

- ・令和5年9月21日「秋の全国交通安全運動」36名
- ・令和6年4月6日「セーフティーコール旗の波運動」48名
- ・令和6年4月24日「岩見沢市交通安全推進委員会総会」32名
- ・令和6年5月18日「クレンジンググリーン作戦」70周年の為参加を断念

国際奉仕委員長 小川 有 積



江本会長方針「みんな仲良く」のもと、国際奉仕活動を通じて国際間の理解、親善、平和を推進するために1年間活動を行ってまいりました。

9月に3クラブ合同ポリオ根絶キャンペーンとして、百餅祭り会場にてポリオ根絶に向けての活動PRと募金活動を行い、多くの来場者にとくさんのご厚志を頂くことができました。また、11月16日の例会ではRI第2510地区国際奉仕・VTT委員会の高張委員長を招き、「今年度の

国際奉仕・VTT状況とTake Actionツアー inタイの報告」についてお話しいただきました。12月2日には岩見沢市コミュニティープラザにて開催された「市民ふれあいイベント」にロータリーブースを出展させていただき、ポリオ根絶に向けての活動PRと募金活動を行いました。

これからも国際奉仕活動を通じて国際間の理解、親善、平和を推進するために活動を行うことを願い退任挨拶に代えさせていただきます。

米山奨学委員長 酒井 茂 (代誌：副委員長 山口順市)



今期の活動計画は、財団法人ロータリー米山記念奨学会および地区米山奨学委員会から提供される資料により、米山奨学事業の歴史、目的、現状を全会員に周知し、その協力を推進することを目指し、2510地区 米山記念奨学会 地区委員長の入井 浩樹 様を迎えて卓話をお願い致しました。ほとんどの会員はご理解頂けたと思いますが、数人の方からは強制なのか等の問い合わせがあり、戸惑いがありましたが、あくまでも強制ではありません。ご理解いただいた方々の寄附行為であります事を申し上げます。

又、例会受付においても会計担当の方々も米山記念奨学委員に成り代わり自主的にご寄付の勧奨を会員各位をお願いして頂いた事に感謝いたします。

実績報告について

- ◎現時点での寄付金合計72名 1,980,000円 (R6.2.1現在)
▷ 第45回 米山功労クラブ受賞致しました。
- ◎今回の寄付で江本会長がメジャードナーになりました。
▷ 累計寄付金額合計 400万円
- ◎世話クラブ 岩見沢ロータリー 米山奨学生 田影さんが2024年3月に卒業致しました。青木会員(カウンセラー)ご苦労さまでした。
会員各位の皆様、ご協力頂き大変ありがとうございました。

青少年奉仕委員長 藤波 大道



上期の青少年奉仕委員会担当例会では、9月に地区青少年奉仕委員長であります西村英晃さんをお迎えして卓話を頂きました。テーマは「青少年の今」ということでお話して頂きました。

下期の4月の担当例会では、市議会議員であります日向清一さんをお迎えして卓話を頂きました。テーマは「ロータリー旗争奪中学校野球大会の歴史」についてお話を頂きました。5月3日・4日には第32回ロータリー旗争奪中学校野球大会を開催致しました。初日は風が大変強い日でもありましたが、無事に皆様のご協力のおかげで大会を終えることが出来ました。

皆様のご協力、有り難う御座いました。

インターアクト委員長 小 熊 圭 勇



本年度インターアクト委員会では、地元でのボランティア活動や他のインターアクト会員との交流を通じて、楽しみながらロータリーの超我の奉仕を学び、行動力を身につけるプログラムであると認識のもと、岩見沢緑陵高等学校インターアクトクラブをサポートし衛星クラブとともに活動を行ってまいりました。なかなか日程調整等がうまくいかない部分もありましたが、一年間の活動を終えることができました。主な活動としましては、ペットボトルキャップの回収・チャリティーマドレーヌ販売や子供食堂等です。江本会長・大西幹事をはじめ多くの皆様にご協力いただきましたことに感謝を申し上げ、退任挨拶とさせていただきます。

奉仕プロジェクト委員長 内 田 茂 伸



今年度、奉仕プロジェクト委員会は、江本会長方針である『みんな仲良く』を軸として活動の方向性を定め、四大奉仕部門の各委員長が会員の知識や経験を活かし、新型コロナウイルスの自粛の呪縛から解き放たれて、恒例となっている行事や地域社会のニーズに沿った素晴らしい活動など、掲げた活動計画に沿って実践していただきました。また米山記念奨学委員会も積極的に声をかけ、皆様の奉仕を募っていただけました。青少年奉仕やインターアクト委員会も、しっかりと活動していただきました。

普段の例会から、様々な方たちにロータリーへの理解を深めていただいた活動ができたと思います。これは、各委員長の熱意ある思いと委員会の行動力、そして会員の皆様一人一人の後押しがあったからだと考えております。

最後になりましたが、江本会長、各委員長の皆様そして上部さんに敬意を表すとともに感謝申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。

会員増強委員長 西 方 洋 昭



今年度、コロナ明けとすることで積極的なアプローチで会員増強に取り組んで参りました。上期の新会員入会状況は、7月に事業所交代で北海道銀行の中尾支店長が入会。8月には道新岩見沢支店の坂本支店長が入会。ネクスト衛星クラブでは、保険代理店グッドウィンの浮田会員、設備工事業の若浦会員、ダイニングバー“すたび”の齋藤会員の3名が7月入会して頂きました。下期には一般廃棄物の北清いわみざわの大作社長、玉田産業の玉田社長が入会、6月に(株)ウエサカの上坂永子さんに入会していただき女性会員も増えました。また、会員増強委員会は新会員を入れるだけでなく、岩見沢ロータリークラブに入って良かったと感じてもらえるフォローアップが非常に大切であると考えています。クラブ内のコミュニケーションはもとより、他クラブの新会員とも情報交換、コミュニケーションが大切であると考えています。4月に開催された新会員宿泊研修には岩見沢から4名が参加しました。6月に第3グループ内の新会員ファイアーサイドミーティングにて締めくくりです。一年間、皆様のご協力に感謝し活動報告と致します。

公共イメージ向上委員長 木 元 久 嗣



3月の担当例会では、次年度地区の公共イメージ向上委員長小川有積会員に「公共イメージ向上の発信について」卓話いただきました。

岩見沢クラブでは広報担当者が正式に決まっておらず、会報の業務量をこなして公共イメージ向上委員会(広報担当を含む?)業務をこなすのは相当無理がある旨、山岡次年度会長に申し入れしました。

RIが公共イメージ向上に力を入れている昨今の現状を勘案し、次年度は会報と公共イメージ向上委員会を分離しましたが会報委員長は理事・役員

から外れ、理事・役員会には出席しません。

そのため、色々齟齬が生じるかもしれませんが、次年度理事・役員の皆さんをはじめ会員の皆様のご協力を切にお願い申し上げます。

ロータリー財団委員長 臼 杵 努



退任にあたりRC財団の寄付状況を報告いたします。

年次基金 / 86名

前年度より12名増

14,500ドル

前年度より3,064ドル増

恒久基金 / 2名 前年同数 11,000ドル 前年同額

年次基金 3,064ドル増の理由として地区財団資金推進委員 大屋会員のご尽力によりPHS(ポールハリスソサイティ)に小林会員が名乗りを上げて頂きました。また、三嶋・大作会員の大口寄付が要因となっております。

江本会長におかれましては例年通り超高額寄付を頂いております。

総じて、ネクスト衛星クラブ含む93名中86名、92.5%の会員にご協力を頂きました。歴史的な円安にも関わらず、ご寄付頂いた会員皆様に感謝申し上げます、退任挨拶とさせていただきます。

地区インターアクト年次大会 報告

2023年～2024年度 2510地区インターアクト年次大会が2024年6月20(木)・21日(金)に北海道青少年会館Compassにて開催されました。参加高校は北海道大谷室蘭高等学校・札幌第一高等学校・札幌龍谷学園高等学校・札幌山の手高等学校・岩見沢緑陵高等学校・北海高等学校・北海道浦河高等学校・小樽双葉高等学校の8校が参加されました。北海道浦河高等学校と小樽双葉高等学校はオブザーバーで参加されました。今年度のホストクラブは札幌東ロータリークラブ、高校は北海高等学校でした。大会テーマは「UD・ユニバーサルデザインで未来を描こう」という方針で開催され、講師には北海道科学大学工学部建築学科准教授福田菜々先生をお迎えして1泊2日のプログラムの中にそれぞれに講義・交流・UD絵本の作成を取り入れて実施されました。非常に気温も上がり暑い中でしたが、一人一人が楽しく取り組まれていた雰囲気を感じました。

次年度は岩見沢ロータリークラブと岩見沢緑陵高等学校がホストクラブになります。皆様のご協力

をよろしくお願い致します。



ひな壇の皆さま2

会員にフォーカス



山根会員 1年間きれいなお花ありがとうございました



後ろの実行部隊



親睦委員会の皆さん



会計の皆さん



ひな壇の皆さま



エベレスト登頂中の嵯峨パストガバナー
(さよなら夜間欠席中)

R6.6.20
計24,000円
累計2,233,000円



ニコニコBOX 最後まで使われた片桐会員



出席報告 小池出席委員長



「あと少し」少し寂しそうな江本会長



「あと一歩」嬉しそうな大西幹事

○江本 会長

先週に引き続き、退任挨拶よろしくお願ひします。

山岡 会長エレクト

奉仕プロジェクト各委員長の皆さん、一年間お疲れ様でした。

内田 副会長

退任挨拶をさせていただきます。よろしくお願ひします。

大西 幹事

副会長、奉仕プロジェクト委員長の皆さま、退任挨拶どうぞよろしくお願ひします。内田副会長、お体おだいじにしてください。いつも心配しております。1年間お世話になりました。

三嶋 会員

奉仕プロジェクトのみなさん、ありがとう御座いました。

竹内(守)会員

江本会長、大西幹事、1年間の活動、すばらしかったです。ありがとうございます。(来週欠席します)

中路 会員

理事・役員・委員長の皆様、1年間ご苦労様です。又、よろしくお願ひします。

中村 会員

奉仕プロジェクトのみなさん、おつかれ様でした。

山口会員、西方会員、白杵会員、木元会員、

青木会員、小川会員、神田会員

退任挨拶をさせていただきます。

浅野 会員

プログラム委員長としての務めも今日で終わります。皆様1年間ありがとうございました。

木村 会員

早退します。